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 9/10(土)に行われた小学校清掃イベントでも，土曜倶楽部のお父さんたちは大忙し！朝早くから子ど
も達のために流しうどん，ポップコーンなどの準備を手際よくされていました。お昼になると，掃除を
頑張った子ども達は流しうどんをほおばり，ポップコーンをつまみ，大満足！そして！突然現れた水風
船にみんな大喜び！中里会長と追いかけっこが始まり、会長に水風船を当てようとみんなおおはしゃぎ
でした。大変だった前期棟の掃除も土曜倶楽部のお父さん方のおかげで楽しいイベントになりました。
ありがとうございました。 

第 8 区社会福祉協議会では，8/7(日)にふれあい体操，
8/21(日)に社協祭りが行われました。 
社協祭りの日はとても暑かったのですが，たくさんの人々

で賑わいました。カレー，おでん，焼き鳥，からあげ等の食
券を求め長蛇の列でした。とてもおいしかったです。そして，
子供会の役員さんが用意して下さったヨーヨー釣りやボール
すくい等を子供たちはとても楽しそうにすくっていました。
19 時を過ぎると，河川敷に設置されたやぐらを中心に盆踊
りも行われました。炭坑節，呉音頭，川原石音頭 等，踊り方
を教えてもらい，子ども達も途中から加わって一緒に踊りま
した。 

  呉中央小学校 PTCA 新聞         
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今年もれんが通りの土曜市では，土曜倶楽部のお父さん方があざ
やかな黄色の T シャツを着て，暑い中汗をかきながらも楽しそうに
フライドポテトにビール,ジュースなど販売されていました。 
そして 8/20(土)に開催された "くれ中央夏祭り"でも土曜倶楽

部のお父さん方は大活躍！バンド演奏や太鼓演奏の中，大きな声で
元気よく販売されるお父さんたちに引き寄せられ，長い行列もでき
大盛況でした。また,お手伝いに来られていた藤井校長先生に会いに
子ども達も集まっていました。 
 土曜倶楽部のお父さん方！ 子ども達のためにいつもありがと
うございます！ 
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編集後記 

長かった夏休み，楽しい思い出がたくさん出来ましたか？２学期が始まって，ほっとしている親御さんも

多いのではないでしょうか。さて，先日小学校清掃イベントに参加してきました。校内，特にトイレがきれ

いな学校は風紀もよいと言われているので，一生懸命！？トイレを掃除してきました。我が子の通う小学校

ですから，ぜひ来年は皆さんも掃除に参加してみませんか？そして，いつも校内の美化に努めて下さってい

る先生をここで紹介したいと思います。業務主事の高見秀廣先生です。プランターのお花の世話から校内の

補修など，一人で何でもこなしてしまう素敵な方です。これからもよろしくお願いします。 

スタッフ：高橋（４-１）間下（４-２）野崎（５-２） 

     松本（２-３）深田（３-１）増田（３-２）新宅（３-２） 
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今年も 1 学期に学年毎の井戸端会議が開かれました。同学年ならではの同じような悩みや疑問を共有でき，

各家庭での様子をお話しいただき，とても有意義な時間になったようです。その話題にのぼった内容を，今

回は低学年を中心にご紹介いたします！「日記，作文が大変！」という意見もありましたよ！ 

1 年生 6/22  32 名参加 

・お小遣いについて  

・お手伝いの内容は？ 

・習い事について 

・子供部屋 

  

2 年生 6/17  17 名参加 

・放課後の過ごし方 

・習い事について 

・お小遣いの有無，金額 

・日記の宿題について 

  

3 年生 6/15  28 名参加 

・宿題について 

・自転車に関すること 

 一人で乗るかどうか，保険等 

・ゲームについて

 

 

 

 

 

 

 

呉中央学園１０周年記念イベント 

8/20(土)，広島ドラゴンフライズの仲摩匠平選手が来られて，バスケットボールの指導をしてくだ
さいました。体育館で暑い中，水分をしっかり摂りながらまずは，ウォーミングアップ。子ども達は真
剣に仲摩選手のお話を聞き，右手，左手，足，全ての動きを頭で考えて動くということなど，たくさん
教わっていました。見学に来ていた子ども達も，ボールを使ってドリブルしてみたり，保護者の方と一
緒にパスをしたりして参加しました。最後に，仲摩選手にダンクシュートを見せていただいてみんなの
歓声が上がりました。とても優しい仲摩選手と，写真撮影，サイン会などと楽しい時間となりました。             
広島ドラゴンフライズに興味を持たれた方は，職員室前にチラシがあるのでご自由にお持ち帰りくださ
い。 

 

 

 

 

 


